
         Mendrisio, 16 marzo 2024 

 

Interrogazione urgente: un orto questa primavera a Villa Argentina 

 

Stimato Sindaco, 

onorevoli Municipali, 

con le facoltà concessami dalla LOC mi permetto di domandarvi se avete intenzione 

di dare seguito alla proposta di alcune famiglie del mendrisiotto di poter utilizzare il 

sedime della parte alta di Villa Argentina temporaneamente, intanto che sia deciso un 

utilizzo come da progetto commissionato alla SUPSI che ha dato il via a molte idee e 

proposte.  

Sarebbe un utilizzo che parte dalla popolazione, che permetterebbe a Mendrisio di 

risparmiare sullo sfalcio del prato e di dare il via a ulteriori proposte creative sulla 

base dello slancio ben costruito da un gruppo di persone di buona volontà. 

Pertanto vi chiedo: 

Mendrisio intende autorizzare il progetto Mocampo per un orto condiviso nella 

stagione 2024? 

 

Ringraziandovi per la risposta, vi saluto cordialmente, 

Claudia Crivelli Barella 


